

すが、その仕草で、にこっと微笑む顔が最高なんですよ。一日一度は、離床しているので、声を掛けてあげて下さいね。

(担当寮母 中村 美智)



山崎恵美子

昭和4年10月5日生

特技 俳句
趣味 俳句

皆さん、こんにちは。私は二階の二〇八号に居ます。皆さんとはあまりお会いする事がありませんね。今迄は、体調が優れず離床する機会が少なかったのですが、最近では一日二回離床し、また十全リハビリにも週三回通う事になっており、心機一転、頑張っております。先日初めて俳句クラブに参加させて頂きました。今迄はベッド上での句作りでしたが、実際に参加してみて皆さんのが熱心に俳句に取り組んでいる姿や活発な意見交換の模様を見て、正直云つて驚かされました。(私も頑張らねば!)

長時間で多少疲れましたが、皆さんに負けないよう頑張りたいと思います。

(担当寮母 黒木 豊子)

つぶやき

母ちゃんにも届け、宅急便

園生 内倉 正行

「ヤツホー、今日は僕の外出日だ。」

お天気も晴れて、園生六名と介助員さん達と、十時にホームを出発して、内子のぶどう園へ行きました。

今年は、台風の影響もあって、ぶどうもほとんど落ちていました。介助員さんが、白い袋の中から取り出して、口の中へ入れてくれたぶどうの味は、最高でした。

家に居る母ちゃんにも、宅急便で届けてもらいました。お昼の弁当も、自然の中で景色をみながら食べたので、いつもより沢山食べました。母ちゃんからも・ぶどうおいしいしかったよ・との電話があり、楽しい思い出が、又出来ました。

予想通り、青空は見えませんでしたが、室内でにぎやかにパラリンピックを最後まで楽しくできましたことは、大変嬉しく心に残っています。

私は玉入れには参加を希望してなかったのですが、いざその時になつてみると、ほとんど全員に近い参加で、私もやってみたくなつたので、飛び入りで参加しました。宝さがしでは、思っていた物がもらえず残念でしたが、他のどの競技もみんな一生懸命で、とても楽しいパラリンピックでした。今年は協議役員になつていたこともあってあまり競技に参加できなかつたので、来年はもっと参加して、思いきり楽しみたいと思っています。

来年はいっぱい参加したいナ

園生 寺尾 瞳子



今年のパラリンピックは、まだ少々夏の気分が残っている九月三十日(日曜日)に予定されていました。台風十四号通過のために三、四日お天気の悪い日が続いている時でしたので、室内での計画もあらかじめしてありました。